AÑO V.-NUMERO 1.068

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 25 de Marzo de 1938

OTRA GLURIOSA JORNADA EN ARAGON

Se han conquistado 17 pueblos y mas de once cotas y vértices

Se han derribado seguros cinco aparatos enemigos y otros cinco probables

Cuartel General del Generalisimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 24 de Marzo de 1938.

En el día de hoy continuó el avance de nuestras tropas en el frente de Aragón, a pesar de las inclemencias del tiempo y de la resistencia opuesta por el enemigo que ha sido arrollado en toda la linea.

Al norte de Huesca han sido conquistados los pueblos de Nueno, El Caballé, Apiés, Yequeda y Banastás. Al sur de Huesca se han ocupado los pueblos de Vicien, Taberna de Isuela, Las Casas, Bunales, San Garrén, Barbués, Torre de Barbués, Almuniente, Albero Bajo y Callén y las alturas de Valdehembras, Torremoro, Punta Eide, Polisón y vértice de Dao.

Las fuerzas que en el día de ayer realizaron en hábil y audaz maniobra el paso del río Ebro, han ocupado hoy los pueblos de Pina y Velilla de Ebro, avanzando has ta el kilómetro 379 de la carretera general de Francia.

En el sector de Alcoriza, otras fuerzas han conquistado las importantes posiciones de Costado, Valde la Mata Fogana, Pilón de San Pedro, Morrón, Valdecastillo y

Las fuerzas legionarias en el día de ayer llevaron a cabo una rectificación a vanguardia de las lineas que ocu

Por todas las fuerzas operantes se han cogido numerosos prisioneros y gran cantidad de material, pasando de mil el de aquellos y contándose entre el material un tanque, dos baterías completas, gran número de camiones y co

En el aire, nuestra aviación persiguió duramente a las columnas enemigas que huían por las carreteras que condu cen a Bujaraloz, a las que se ocasionó gran destrozo y especialmente sobre una columna automóvil que transportaba una batería de la que los cinco camiones que la componían quedaron incediados en la carretera.

Una reacción llevada a cabo por la aviación contraria para proteger esta desbandada, dió lugar a un combate aéreo, de resultas del cual fueron abatidos seguros cuatro "Curtis" y probables cinco más. Otro aparato enemigo ha sido derribado por certero disparo de un oficial.

Salamanca, 24 de Marzo de 1398. -- II Año Triun-

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Dr. Cano Torres

Consultas: de 3 2 5 y de 8 2.9

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

CRONICA DE «EL TEBIB ARRUMI»

Otrajornada triunfal en el frente de Aragón

carse que un día y otro nues- ba palpable de la eficacia del co. tras fuerzas avancen venciendo fuego de persecución llevado a ¡Estas pobres gentes! Había máquinas infernales. Claro es la resistencia del enemigo y al- efecto por nuestros aviadores que ver las palabras de grati- tá que a pesar de ello se pacanzando profundidades verda en los días de ayer y de hoy. deramente insospechadas?

Nueno, hacia donde habían ido moro. empujando a los rojos. La lubagajes.

ta Coba, Y en fin, para dar cierto que venían contentísi- logrado sino por el tremendo tranquilidad completa a Hues- mos los rojos y demostrando castigo inflingido a los rojos ca, que tan ganada la tiene otra su plena confianza en nuestra acabando con los que hoy sacolumna navarra limpió el cin hidalguía y buen acogimiento. cando fuerzas de flaqueza qui turon de fortificaciones que los rojos habían establecido en torno a la ciudad, así como la carretera de Huesca a Zaragoza por lo cual yo mismo he regresado, con mi coche, al anochecer. Además ocuparon de propina los pueblos de Banadio y Cuarzo.

También el Cuerpo de Ejérchazar a bastantes kilómetros gran número de heridos rojos, a los rojos, al tomarles los pue blos de Pina y Valdeprudencio, mientras que otras fuerzas avanzaban por la carretera general hasta el kilómetro 379 y neral hasta el kilómetro 379 y neral

cito de Franco; porque si el cro ron al avanzar por la carretera da en el cada día más crecien te, a la cantidad de ametralla nista que sigue su marcha mue una enorme cantidad de camio te número de los que aprove- doras qu les ponen a sus espal llemente sentado en un coche es nes rojos, allí abandonados por chan todas las ocasiones ima- das, lo que no pueden negar tá que ya no sabe dónde tiene los marxistas, y en ellos muchí ginables para pasarse o dejarse porque hoy hemos cogido, en los huesos, ¿cómo puede expli- simos cadáveres. Eran la prue- coger por los soldados de Fran posiciones de segunda línea

Las fuerzas del Ejército de tros bravos muchachos, quie-Hoy han aguantado los mar Aragón actuaron con tal bri- nes lejos de hostilizarles les xistas más que en días anterio- llantez pasándose a la orilla iz- regalaban pitillos. res. Se debe como es lógico a quierda del río Flumen y ocucosta de un mayor desgaste en pando Vicien, que ayer deja- cooperado las fuerzas de Galiron rodeado, Taberna de Isue cia, avanzando por un terreno La jornada ha sido activisi- ra, Barbues, Torre de Barbues, durisimo y con bastante enemi

ma. Las tropas del Ejército de mientras que otras fuerzas ope go que defendía las numerosas Navarra, a pesar de que la nie raban al sur de Tardienta, ha obras de fortificaciones que ve sigue cubriendo la sierra de ciendo caer toda la linea de las por allí habían levantado los Gratal y de que la lluvia y el posiciones rojas del célebre sec- rojos. A pesar de ello penetracierzo azotaban con fuerza has tor de la Ermita de Santa Qui ron más de cinco kilómetros ta las primeras estribaciones de teria, donde tanto y tan brava de profundidad consiguiendo la cordillera pirenáica se metie mente han tenido que luchar alcanzar a media tarde la línea ron entre dos picachos, batie- durante quince meses nuestros de Valdecastillo a Costado. ron al enemigo y se descolga- soldados y también ocuparon

se dejaron y recogieron más de mente destruído y donde el sa ratos seguros y otros cinco pro Otra columna de los navarri este Cuerpo de Ejército y pue tras líneas.

hasta cuarenta y dos de esas

tud con que premiaban a nues san a nuestro bando o se dejan

En fin, hoy también han

Para que la jornada sea com ron luego sobre el pueblo de las fuerzas marroquies, Torre- pletamente triunfal nuestra aviación ha hecho otra de sus A las cuatro de la tarde en proezas habituales y en varios cha fué muy dura ante dicho Tardienta, donde yo me encon combates con los "Curtis" ene pueblo, en cuyas calles y casas traba, pueblo que está total- migos ha derribado cuatro apa doscientos muertos y allí mis- queo ha sido tal que no ha que bables. Nosotros perdimos un mo se coparon dos batallones dado un solo clavo en las ca- avión, pero no el piloto, porhaciendo quinientos prisione- sas, he visto llegar camiones lle que se arrojó a tierra en el paos de prisioneros, hechos por racaidas y cayó dentro de nues

además ocupó el vértice de San trescientos los hombres. Por rotunda, no solo por el avance

EL CAUDILLO CONCEDE AUTORIZA-CION PARA QUE SE RADIEN LOS NOM-BRES DE LOS HERIDOS ROJOS A OUIE-NES SE ATIENDEN EN NUESTROS HOSPITALES

neral hasta el kilómetro 379 y los heridos y su estado para co logo con los prisioneros que se a media tarde estaban situadas nocimiento de sus familias. El encuentran en nuestro poder, logo con los prisioneros que se

La propaganda roja ha ido pasando por distintas formas. Se trataba siempre de camouflar los incendios y crimenes que No hay reposo. Afirmo que — según mis noticias — a me Por lo que se ve, ya se han en sieron batirse como unos hom no sé de dónde sacan energías nos de diez kilómetros de Bu- terado en las filas soviéticas de brecitos. Bien es verdad que es u estalló con violencia incontenible en Julio del mismo año. estos bravos soldados del Ejér- jaraloz. Estas fuerzas encontra cómo les tratamos y ello redun te esfuerzo se debe, seguramen Pero todo esto que antes se hacía ocn alborozo empieza a desanimarles. El tiempo ha pasado y la gente del extranjero pudiera creer que los rojos eran hordas sueltas. Y gritan: ¡Hay que humanizar la guerra! Nosotros los democráticos somos muy humanitarios.

¡Hipocresia! Muy "humanitarios". Ellos los que asesinaron a los marinos de la escuadra, que organizaron los "paseos" trágicos, bombardearon los hospitales y asilos y asesinaron a cientos de sacerdotes y religiosos y a millares y millares de personas. Pero, no nos detengamos en los crimenes que deshonran no solo a España sino a toda la humanidad.

Pero es que era el mismo Gobierno quien apoyaba y realizaba estos crímenes con sus métodos policiacos. Todo esto ni siquiera conmovia a las llamadas democracias. Era la furia popular, si; pero bajo la protección del que se llamaba Gobier

Luego surgieron divergencias entre ellos y Prieto tuvo que mponer su supremacia a tiros. En Mayo de 1937 se impuso con persecuciones sangrientas contra los anarquistas. El "humanitarismo" de Prieto dió sus frutos y así los anarquistas bus caba a toda velocidad la frontera francesa para ponerse a salvo.

Pero no es esto solo. Sabemos que en Barcelona y otras Burgos, 24. — Con motivo del ciudades funcionan numerosas checas, donde los tormentos que establecimiento de la fiesta de se aplican no tienen nada de humanitarios, a no ser que se crea San José se han recibido en el que los kunts rusos aplicados sobre las espaldas son una caricia.

Los gobernantes rojos son tan "humanitarios" como Sta-Los gobernantes rojos son tan "humanitarios" como Sta-

lín. Los que viven en Barcelona lo saben y el mundo por muy entre ellos una muy efusiva del 'humanitario' que sea se va enterando.

Las declaraciones de Chamberlain

Inglaterra no secundaría a Otra columna de los navarri este Cuerpo de Ejército y pue tras líneas. cos tomó Caballé y Apiés y do aseguraros que pasaban de La victoria de hoy ha sido Cia Si esta tratase de intervenir en la cuestión checoeslovaca

Tampoco está dispuesta a participar en la conferencia propuesta por Rusia

Londres, 24. (A las 23'15 horas). — En, de mantener la soberanía inglesa sobre todo la sesión de esta tarde en la Cámara de los Comunes, el Jefe del Gobierno Neville Chamberlain explanó su declaración sobre política exte rior y particularmente con respecto a la Eurol'ambien el Cuerpo de Ejército Marroquí ha prestado a dactores de la Agencia "EFE", petición y en breve se radiaZaragoza un gran servicio al re conocedor de la existencia de rán diariamente los nombres y tima vez el Comité Ministerial de Negocios tima vez el Comité Ministerial de Negocios

cojer. ¿Por qué? Porque llevan

voca de que no pueden esperar

ninguna victoria y que en cam

bio entregándose a la generosi-

dad de Franco la guerra puede

terminar un día de estos, lo

CION POR EL RESTABLECI-

sos telegramas de felicitación

que tanto todos deseamos.

en el alma la sensaci-n inequí

que la Gran Bretaña se mantendrá adherida a la Liga de Naciones, aún reconociendo que el prestigio de esta institución ha quedado gravemente quebrantado a causa de los últimos acontecimientos desarrollados en Europa.

Hablando, después, de Checoeslovaquia, dijo que el Gobierno británico se ve en la necesidad de manifestar públicamente no poder dar a aquella nación las garantías que solici-

Después afirmó, de forma categórica, que el Gobierno de su nación quiere llevar a cabo su anunciada política de reconciliación con to dos los países, con la vista puesta exclusivamente al servicio de la paz. Inglaterra - agre gó - está dispuesta a cumplir los compromisos que tiene contraídos con diferentes Estados, pues solo ansia una leal colaboración.

Entre los intereses vitales — continuó diciendo Chamberlain — cuya amenaza signicaría para Inglaterra una guerra, están el

el territorio, asegurar las comunicaciones esenciales del Imperio y la libertad del derecho de constituir la vida del país según sus propias normas tradicionales.

No obstante - prosiguió - el Gobierno inglés sostiene las bases de lograr todos estos fines sin recurrir a la guerra, consciente de que en una nueva conflagración no habrá ningún vencedor. Incluso si Inglaterra se quedara apar tada de tal guerra sería afectada gravemente por sus repercusiones.

Luego recordó Chamberlain que anterior mente se había confesado partidario de los principios de seguridad colectiva, así como de la Liga de Naciones y que, por lo tanto, es obvio ahora suponer que Inglaterra abandonara de pronto la institución ginebrina, como piedra angular de su política.

No puedo negar — dijo — que mi confianza en la Liga de las Naciones, como instrumento para guardar la paz, ha recibido un

Prosiguió diciendo que no veía motivo pa ra tirar por la borda la política de seguridad colectiva. Si conservamos aún un poco de sentido común — afirmó — debemos de confesar haber encomendado a la Liga de Naciones misiones fuera de sus posibilidades.

Las obligaciones actuales de Inglaterra son, en primer lugar, la defensa de Francia y Bélgica contra un ataque no provocado, así (Pasa a la última página)

LOS ROJOS SIGUEN INVA-DIENDO EL TERRITORIO DE ANDORRA EN PERSECUCION DE LOS QUE HUYEN DE SU ZONA

Burgos, 24. — La pequeña re pública de Andorra tiene fundados temores de una invasión de los elementos rojos al per-seguir a los huidos. Lo teme, francesas se muestran indiferentes ante estos hechos.

Hace pocos días 45 individuos consiguieron fugarse de la zo-na roja y fueron perseguidos por los carabineros marxistas. que invadieron el territorio an dorrano, consiguiendo únicamente detener a uno de los fu

La Policia francesa en esta BLEA. ocasión como en las anteriores no acudió a las llamadas que

Mútua de Ceuta

Convocatoria de Mutualistas

Se pone en conocimiento de los Sres. Mutualistas, que por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 21 del corriente y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores porque aun cuando hay grandes contingentes de fuerzas mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo domingo, día 27 del corriente, a las 15 horas (tres de la tarde) en su local, calle SOBERANIA NACIONAL número 51, primer piso.

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas, que desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver, y consultar sobre los mismos, en las oficinas de la Entidad.

f sold don

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAM-EL SECRETARIO.

Francisco Reig Albosa

En el Santuario de Ntra. Sra. de Africa, el sábado 26, a las 11 horas de su mañana tendrán lugar SOLEMNES FUNERALES

POR LAS ALMAS DEL

Excelentisimo Señor Almirante de la División de Cruceros. Jetes, Auxiliares, marineros y milicias caídos en el crucero «Baleares»

R. I. P. A.

El Sr. JEFE DE LAS FUERZAS NAVALES DEL NORTE DE AFRICA, invita a las dignas autoridades eclesiásticas, militares y civiles, F. E. T. y de las J. O. N. S. y pueblo de Ceuta en general a asistir a este solemnísimo acto religioso.

En la Inspección de Policía

Homenaje a varios Ante el partido del domingo enfuncionarios ascendidos

probos funcionarios del men- con sus asistencia.

empleo inmediato superior. bierno Nacional, don Luís de un ¡Arriba España! Guardia Civil, don Manuel Ro palabras de S. E.

11a, el jefe de Policía, don Emi ridades. lio Martin y todos, absoluta-

La comida transcurrió denquel Guzman, en representación de todos los ascendidos agradeció en frases emotivas el homenaje que sus compañeros

Al mediodía de ayer tuvo peto para el Delegado del Go que el "Cisne" estudiantil está en litigio. licía, un simpático acto, en el quien agradeció vívamente que el terreno deportivo y si en su no de atractivo e interés, máxi

honrada con la presencia del Ceuta y terminó vitoreando a COPA DE LA FALANGE. vencieron al retirado "once" BLAZQUEZ. Excmo. Sr. Delegado del Go- Franco y al Ejército y dando Como prueba evidente de de artillería.

Público, teniente coronel de la ovación premió las acertadas temente consagrado como juga podemos dar por descontada

fe de la Guardia de Asalto, hubo de hacer uso de la pala- pareja defensiva, si bien todadon José Arjona y tenientes bra, también, el agente don vía jóvenes y sin veteranía, tie del mismo Cuerpo: juez mili- Diego Fernández, quien ,elo- nen, en cambio, ese ardor y en tar, capitán señor León; tenien cuentemente, destacó la signifi- tusiasmo juvenil que les hace te, don Fernando García: sub- cación del acto, que servía pa estar siempre encima del coniefe de Milicias de F. E. T. de ta hacer aun más fuerte los trario sin permitir el remate fá las J. O. N. S. camarada Ca- vinculos fraternales que unen cil. Alejandro y Pedrín, son talán, médico del Cuerpo se- a cuantos componen la planti- no ya una promesa de "ases' nor Rovayo y practicante se- lla de la Policia ceuti y para sino una realidad magnifica. Igualmente anotamos al se- siempre patente el patriotismo jor del equipo. Marculeta, el

ria y al finalizarla, el segundo en pie y brazo en alto canta tadores del Stadium, forman iefe de la Inspección, don Mi- ron el vibrante Himno de la un eje sólido y firme contra el

El señor Guzmán tuvo fra- nuestro representante se tuvieses de alta consideración y res ron en al acto de referencia.

Corporación Municipal

Refugios

Ilna visita a los luz barnizadas al aceite su paredes. En esta última dependencia sa gados de Ceuta ludamos al probo funcionario on Ramon Baro Alegret. CON LAS OBRAS REALIquien se unió a las manifestaiones de los señores jueces, res

7ADAS SE LES HA COLO-CADO EN LAS CONDICIO NES DE DECORO NECE-SARIAS

En la mañana de ayer se le deparó al repórter, casualmen- Construcción de te. la oportunidad de girar una visita al edificio donde se ha-11an instalados los Juzgados de Instrucción y Municipal.

Nada nuevo decimos si consignamos que hasta hace poco tica v desde las 10 horas del dieron en el encuentro del patiempo el edificio no reunía las lunes 23 del actual hasta las sado sábado entre la Selección debidas condiciones para los al 10 horas del día 5 de abril pró del torneo v el Combinado tos fines que en él se desempe-nan. co el pago voluntario de las Padron que puede codearse con

señalar que todo ha cambiado pondientes al mes de marzo en etc. Un Rubio, en plena forv que las obras realizadas en él curso; previniéndose que este ma. un "Regueiro" que es una le ponen en la situación deco- plazo es improrrogable v que verdadera revelación de la tem rosa, limpia e higiénica que ne una vez transcurrido, se impon porada etc. etc. cesitaba el mencionado Cen- drá las sanciones que señala el

tunidad de conversar breve- Plaza a los que no lo havan pueden valorarse a los equipos mente sobre el particular, con efectuado, así como se advierte porque en fútbol la lógica no el juez de Primera Instancia, la conveniencia de no esperar ha existido nunca. destaquedon Miguel Moreno Mocholi, hasta los últimos días en evita mos que ambos equipos perdie quien gentilmente, se ha brin-ción de aglomeraciones, que ron ante el S. A. M. por el dado a acompañarnos en nues molestan principalmente al pú, mismo resultado de tres tantos tra visita a las distintas depen- blico y entorpecen la buena a dos. Si la lógica existiese ten marcha de los servicios.

nos ha rogado encarecidamen- 11028. - II Año Triunfal. te hagamos público su agradecimiento a la Corporación Mu nicipal y en especial al alcalde Rosende. don Fernando López Canti, quienes comprendiendo la neresidad que se sentía en dicho Centro, dieron las ordenes per finentes para que se realizasen las obras que hoy visitamos.

También el informador tuo oportunidad de saludar al uez municipal, don Salvador Martin, que igualmente se mos tró satisfecho y agradecido al Ayuntamiento.

Tanto la sala de audiencia como la dependencia del Regis tro Civil, han sido reparadas y Crónica deportiva

tre el S. E. U. y el C. I. M.

En nuestros "Pildorazos de largo de los noventa minutos buena fe" de ayer deciamos es donde se deciden los puntos lugar en la Inspección de Po- bierno, don Luís de León, a tomando vuelos de águila en El encuentro se presenta lle-

que se rindió homenaje a los hubiera honrado la comida primer encuentro del torneo me teniendo en cuenta la falta contra el S. A. M., que es uno que a uno y otro Club le hacionado Cuerpo don Angel El señor De León contestó de los favoritos de la competi cen los puntos que se venti-Aragonés, don Miguel Guz- en breves y elocuentes palabras ción, los chicos del Sindicato lan. mán, don Miguel Rodríguez, estimulando a todos a seguir Español Universitario estuvie- Por el momento el S. E. U. don Diego Fernández, don cumpliendo con su deber en ron a punto de llevarse uno de tiene dos puuntos y el C. I. Joaquín Antiñolo y don Eus bien de la Patria y a las orde- los puntitos que se ventilaban. M. uno, el primero conseguido

tasio Castellanos, que reciente- nes del Caudillo glorioso. co- hoy, notablemente mejorado en el match contra el Villa Jo mente han sido ascendidos al mo lo habían hecho hasta aho con la inclusión de Marculeta, vita y el segundo en el primer TO. Molina y la ficha reciente de encuentro de la competición El homenaje que se les tri- Tuvo palabras de afecto y Maquinay pueden competir dig contra el Serallo. Y destaquebutaba consistió en una comi- aplauso para la labor realizada namente con el mejor califica- mos este empate del C. I. M. REZ. da de "Plato Unico" que fué por la plantilla de Policía de do de los otros "onces" de la con los serrallistas que a su vez

León Apalategui: asistiendo Los vitores fueron contesta titular Lamas, que será alinea- tiempo parece mejorar — aundor de primera fila en los cam una buena entrada en el Sta- 1938. — II Año Triunfal. drigo Zaragoza; el capitán je- A ruego de sus compañeros pos de Marruecos y Ceuta. Su dium Municipal. hacer una vez más y como La línea media es quizá lo me

cretario oficial de la Delega- v adhesión inquebrantable al que fué titular del Español de ción del Gobierno, señor Cabi Caudillo y a sus dignas auto- Tetuán, Hernández, el medio centro incansable y siempre en Terminó vitoreando a Fran la brega, inteligente en el sermente todos los agentes de la co y a España, siendo contesta vicio de balones a la delantera do por todos los presentes. y con buen toque de balon, y Finalmente cuantos habían Lolo, el negrito de quien tan tro de la más cordial camarade asistido al homenaje, puestos grato recuerdo tienen los espec

que hay que jugar mucho y Al renovar nuestras felicita- bien si se les quiere desbordani ciones sinceras y cordiales a los Y en la delantera un ala izpolicias recién ascendidos, que quierda formada por Molinales dedicaban, en esta comida remos agradecer públicamente Pequerul que tantos triunfos las atenciones que para con cosechó en el equipo rojiblanco de la capital del Protectoradelanteros centros del torneo y Maquinay en el ala derecha. Unicamente vemos el claro del interior derecha que no sabe- cargo del 10 por 100 estableci- monos, caballos de recreo o pa mos aun por quien será cubierto y por lo tanto nada no demos anticipar. Pero en con junto un equipo el del S. E. pecto a su agradecimiento a la U, que poco o nada tienen que

competición.

En cuanto al C. I. M. no cede un ápice ni en calidad ni en entusiasmo a sus rivales del lujo, los señalados en al artículos de lujo. pleta defensiva Herrero, Calderon. Antolin, nada nuevo hav En el Negociado de Estadís one decir. Prueba de su valía

Ahora nos complacemos en aportaciones en metálico corres Méndez. Joselito, Foncuberta

Para dar una idea de la ni artículo 10 del Bando del se- velación de fuerzas sobre el pa Se nos ha deparado la opor not Comandante Militar de la pel que es donde, unicamente, driamos que creer que en el par El señor Moreno Mocholi Ceuta, 18 de Marzo de tido del domingo se produciria un empate entre el C. I. M. El presidente de la Comi- el S. E. U.: pero ya hemos di ción Administrativa. José M.º cho que no existe y que solo

en el terreno de juego y a lo

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA

Completando la colección de artistas de cine en los oreciosos álbums que la casa al efecto reparte gratuitamene obtendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterias y ultramarinos

Tradicionalista y Radio Film presenta el estre de las Jons

Secretaria Local AVISO

por esta Secretaría con la ma- ning y el caballo Warrior, en todos los días laborables. DOMINGO GUERRERO

NAVAS.

ello destaquemos que su meta Si a esto se añade que el Por Dios, por España y su también el Delegado de Orden dos fervorosamente y una gran do el domingo, está ya suficien que no nos fiamos mucho — lista.

Falange Española CERVANTES,

no de la temporada 37-38 que tiene por titulo:

Para un asunto relacionado estupenda producción del mis

con las instancias presentadas mo género y estilo, que aquella solicitando cambio de carnet, otra gran pelicula titulada "Se se ruega a los camaradas que a quia", si bien ahora los procontinuación se indican, pasen tagonistas son el perro Litch yor urgencia a las 20 horas de vez de un ciervo y un puma. COMPANEROS INDO-

CARNEROS es una producción inolvidable

MIGUEL LARIOS NIE- que se aparta por completo de todo lo que generalmente nos ofrece el cinema. En el reparto figuran conocidos artistas, entre los que se destacan John Arledge, Louise Latimer y Mo

Muy pronto: Otros estrenos 37-38: "Miss Incógnita Revoluión Nacional - Sindica- por Jane Withers (la rival de Shirley Temple). "Locuras de Ceuta 23 de Marzo de estudiantes" por Betty Grable y Patsy Kelly. "Por nevadas El Secretario Local, sendas", con Rochelle Hudd

Azqueta y C.a Ltda.

ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS EFECTOS NAVALES

CASA CENTRAL

GRASAS Depo arion exclusivos para Marruecos del mejor cemento Portland artificial de producción nacional

CEUTA

En el Boletín Oficial del Es- go cuando sean de marfil, ná-

tado núm. 501 de fecha 6 del car o pasta fina.

actual, y por el Ministerio del chi Animales no necesarios

Interior, se dispone que el re- como perros de raza, loros y

do en el artículo cuarto del De ra coches de lujo, caballos de

tes, para los productos y servi- las, gramófonos y demás apa-

dos a) b) c) d) y e), correspon de música y sus accesorios co-derá isualmente a toda clase mo rollos, discos, etc.

creto núm. 174 (B. O. núm. 83) carrera y ponneys

sobre Subsidio Pro-Combatien-

de pieles de abrigo, artículos de

210 de la vigente Ley del Tim-

Artículo 210 - Los artículos

de lujo tributarán el 10 por 100

de su valor en venta al detall al

Tendrán la consideración de

artículos de lujo, a los efectos

de este gravamen, los siguien

a) Yates, balandros, canoas

automóviles, barcos de recreo

deporte aeroplanos automóvi

les v carruajes de lujo, nuevos

Sus accesorios y piezas de recambio, cubiertas, bandas, ce

maras de aire, magnetos etcé-

tera. estarán sometidos al im

Quedan exentas las adquisi-

ciones que haga el Estado para

su servicio así como las com-

pras de automóviles, con sus

transporte de mercancias for-

Será requisito indispensable

para la circulación y uso de los

artículos citados acreditar el

b) Objetos de antigüedade

de los comprendidos en la tar

fa primera, sección primera clase tercera N. 7 y apartado

egundo de la contribución in

dustrial con excepción de las

adquisiciones hechas por el Es-

tado, Diputaciones provinciales

Ayuntamientos con destino a

useos, colecciones de carác-

de enseñanza o fomento de la

c) Raquetas de tenis, ma-

zos de polo, joquey, golf y demás artículos de deportes, mesas de

billar y sus accesorios, tablas y

fichas de mahjongg, tablas y

figuras de juego de ajedrez, de

damas y de asalto exceptuadas

las de maderas y tallas corrien

Fichas de todas clases de jue

accesorios que dedicados

comercial o industrial.

pago del impuesto.

ultura pública.

pleza exceda de 100 pesetas.

bre y que son los siguientes:

CEUTA - TETUAN - L'ARACHE - VILLA SANJURJO

TETUAN

Aparatos receptores de tele

precio superior a 75 pesetas.

estoques cualquiera que sea

Se exceptúan del impuesto las

rmas de todas clases que obl

toriamente hayan de usar lo

individuos pertenecientes a

cuerpos armados o servicios pí

blicos que lo tengan determi-

nado por órdenes o reglamen-

f) Joyas, perlas, piedras pre

ciosas y objetos de oro, plata

platino, así como los articu-

los de bisutería fina que con-

tengan metales preciosos (oro

plata o platino o piedras finas

de imitación calibrada cuan do el precio por pieza sea su-perior a 100 pesetas).

Relojes montados en oro,

olatino, o con incrustaciones

ce, hierro y otros metales o de porcelana fina como espejos, arañas, lámparas con bronce o metales cincelados, candela-bros, jarones, centros, figuras o

lemás objetos de adornos de

lichas materias cuyo precio por

ieza sea superior a 75 pesetas.

Tapices y alfombras cuyos pre

cios sean superiores a 50 pese-

tas por metro cuadrado.

h) Toda clase de artículos

no cuando su precio exceda de

250 pesetas; brocados, blondas

encajes, cuando estén hechos

con hilos de seda, plata u oro;

olumas para adornos de som-

brero cuando su precio exceda

culos de seda natural, cuando

su precio sea superior a 50 pe

i) Trajes y vestidos para ca za y los denominados de ama-

uniformes con excepción de los correspondientes a cargos pú-

dicos cualquiera que sea si

j) Muebles de lujo dorados

adornos o colgaduras d

tallados de madera que con

Muebles construídos en ma

deras finas no comprendidos er

Y estando ya en vigencia d cha disposición a partir del di

15 de los corrientes, lo hago pr

blico para general conocimie

to y cumplimiento; esperando

del elevado espíritu patriótico

de este vecindario preste su c

laboración al mayor rendimiento, no verificando transacción

alguna, sin este recargo, debien

el párrafo anterior cuando s precio por unidad exceda de 200 pesetas.

engan mármoles, bronce tros metales, incrustaciones d

integrante de ello.

zona, libreas de todas clases

setas por metro cuadrado.

de peletería confeccionados

Obras de cristal, de bron

olatino, plata o concha.

G. SANJURJO 6.

VALVOLINAS

Delegación del Gobierno Nacional

Las infracciones a lo dispues ras multas.
Ceuta 15 de marzo de 1938.
II Año Triunfal.
El Delegado,
LUIS LEON to serán sancionadas con seve

Ministerio de Orden Público

DELEGACION DE CEUTA

Se ruega a todo el que ten ga solicitadas noticias sobre per sonas residentes en territorio no liberado, reproduzcan estas domicilio y cualquier ampliación de datos sobre el parade-Armas de fuego cortas de un ro de la persona por quien se interesan?

Estas peticiones han de remitirse por correo durante un plazo de 15 días a D. I. D. R. E. M. Valladolid, entendiéndo se renuncian a recibirlas los que no hagan renovación de su an terior petición durante el cita

lo plazo. Valladolid, 19 de Marzo de 938. - II Año Triunfal.

Falange Española Tradicionalista y de las lons

Delegación Provincial de Justicia y Derecho

NOTA En el expediente número 23

de 1938 instruído contra el Je fe Local del S. E. U. de Ceuta por supuesto abuso de Autori dad, el Jefe Provincial del Movimiento de acuerdo con la proouesta del Delegado Provincial fe Justicia y Derecho, ha acor dado el sobreseimiento definiti vo de dicho expediente por haberse comprobado que el encar tado ha obrado dentro de sus atribuciones y ser cumplidamente justificada la medida que adoptó y que dió lugar a a denuncia

Por Dios, España y su Re olución Nacional Sindicalista Tetuán a 21 de Marzo de 938. - II Año Triunfal. El Delegado Provincial

de Justicia y Derecho.

Notas locales

SE TRASPASA o vende capicería de terciopelo, damas-co, raso, tafilete, piel, u otra tela cualquiera que forme par una tienda de comestibles acredi tada y de gran porvenir, situa da frente a lo que fué Cine en Hadú. Para informes en la m's ma tienda.

MENACHO

Libreria

LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto Encargos rápidos

do el comerciante entregar los tikets correspondientes al com prador y este en todo caso, exil



RAMON WEIL Y HERMANO

Pábricas de bielo.—Câmaras frigorificas.—Aguas carbonicas y farance DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS nicursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA

Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Vapor "FIRENZE"

Escalará en Ceuta el día 20 de Marzo admitiendo carga y pasajeros para Tánger y Sevilla, y el día 26 del mismo mes para Málaga, Palma Mallorca y Génova.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

BOMBONERIA SELECTA BAJO LA DIRECCION DE DON RAMON CAPDEVILA

300 CLASES DE PASTAS DE THE ESPECIALIDAD EN LOS ENCARGOS VICENTINO. SIEMPRE VICENTINO CEUTA. TELEFONO, 49

La Espiga de

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno .-- Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110.

Teléfono, 4-7-8

CEUTA

La Unión y el Fenix Español COMPARIA MACIONAL DE SEGUROS

Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPOR-TES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de preducción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla

Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

To tour To town at the corrience y en vir En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRI-GUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16. En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Malaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

Es VIIIs Sanjuris, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

EL SECRETARIO, Frenzisco Reio Athon

Información general de Tetuán

Delegación: General Sanjurjo, 20

La renta nacional alemana en 1936 Llegada del cón

bia supuesto en meses anterio- 1936 es sólo de 20,3 por 100. del Jefe Provincial del Movires. De los datos reunidos re- Como en 1936 y en los miento y varios Delegados de MUTUA, número 8-0-3, an de los años anteriores.

tiene-en cuenta su origen, se- dad adquisitiva de 1928, la de agradeciendo profundamente la gún deriven de trabajo o acti- 1936 fue solo de 98 por 100. visita y las palabras pronuncia sa, que era de 63.600 millones ró los de 1913 y 1928.

tos del glorioso Movimiento

Nacional se adhirió jubilosa-

truecos marchó al frente, don-

de fué herido y cuando promo

ido al empleo de Alférez, des

cuerpos de extrema vanguar-

dia. Fué destinado a las filas

del citado Regimiento, donde

por sus ideales encontró glo-

Camarada Francisco Ne-

DERECHO PENAL ENJUICIA-

MIENTO CRIMINAL, LEGISLA-

CION DE POLICIA REDAC-

CION DE DOCUMENTOS EN

VIA JUDICIAL Y GUBERNATI VA. DACTILOSCOPIA BETRA-

TO HARLADO DE BERTILLON

CIONES OUE SON NECESA-

TERINOS

por

Don Adolfo de la Calle Alonso

ex-Comisario General de Ma-

drid. exDirector de la Escuela

Policia y Comisario Jefe del

Ouerno de Investigación y Vi-gilancia: y don Justiniano Are-nillas Caballero. Comisario del Cuerno de Investigación y Vi-gilancia y profesor de Idiomas.

Precio: DIEZ PESETAS

Los pedidos, deben dirigirse a

los autores: calle del General Queino de Llano, núm. 16. se-Rundo izquierda. -- VALLADO-

gret Chica, Presente!

gret Chica.

tro pésame.

Prosiguió en 1936 la re- en 1929 tuvo su punto más construcción de la economía bajo en 1932, en que fué solo alemana, que había manifesta- de 36.800 millones. A partir do ya sensibles progresos en de este año ha subido gradual los años 1933 a 1935. De mente hasta llegar a 53.800 acherdo con cálculos provisio- millones en 1936. Las rentas Tetuán el señor N. Katsuda, del trabajo han de presentarse nales la renta total del pueblo que no provienen de trabajo di Consul General del Japon en en la MUTUA de CEUTA alemán fué en 1936 de 63.100 recto, por el contrario, que lle Marruecos. millones de marcos contra gaban a 13.300 millones en Ayer por la mañana, al filo a las 20 horas, con el fin de ser 58.400 millones en 1935. El 1929, han disminuído incesan de las doce, acudió al Hotel Na reconocidos, donde les proveeaumento se registra en las esta temente desde aquel año sin re- cional donde se hospeda, una rán del correspondiente certifidisticas publicadas del impues gistrar reacción transitoria has representación de Falange Esto sobre la renta, que acusan ta que en 1936 alcanzan sólo pañola Tradicionalista y de las para el trabajo. un notable aumento de los in- 10.900 millones. En 1932, es J. O. N. S., compuesta por el gresos de las empresas indus- ta categoría de ingresos forma camarada Villarejo, Secretario sentarte al trabajo por reden Rafael Reye Osuna triales, mayor de lo que se ha- ba 33.4 por 100 del total; en Provincial en representación ción a metálico u otras causas,

sulta que la renta nacional au años anteriores, ha sido casi los distintos servicios de la Or tes de las DIEZ de la mañana Refugio Plaza de Azcárate. En mentó en 1934 en 6.100 mi- nulo el influjo de los precios ganización: sons de la renta, de El señor Katsuda, que se en Refugio Plaza de los Reyes. En 1935 se registró un aumento modo que el aumento implica contraba acompañado por el de 5.700 millones, o sea 10,8 una mejora efectiva del nivel Secretario de Embajada, señor por 100, y en 1936, con res- de la vida. Durante la crisis pa Arévalo, recibió a los visitanpecto a 1935, otro aumento sada la disminución de la ren- tes con visibles muestras de de 4.700 millones, o sea 8,1 ta no se reflejó exactamente en simpatía, pronunciando el ca- José González Muñiz por 100. Es de notar, sin em- la capacidad adquisitiva, por- marada Villarejo varias pala- Francisco Ramírez Fernández bargo, que el aumento de 1935 que los precios bajaron al mis bras acerca de la amistad y Miguel Villalta Mena se debió por una cantidad apro mo tiempo. En cambio en el compenetración de España ximada de 500 millones a la período actual el aumento de del Japón en su lucha con el reintegración de la comarca del la renta significa mayor partici enemigo común el bolchevis- Luis de Haro Campoy Saar en el territorio del Esta- pación en el producto social. mo-haciéndole presente al se Diego Aguilera Soto do alemán. Si se tiene en cuen Si se calcula la capacidad adqui nor Cónsul que Falange seguía Antonio Albarracin Ramírez ta esta aportación extraordina- sitiva de la renta nacional en con vivisimo interés la marcha El Kasem Ben Abselam. ria de 1935, el aumento de 1913, dados los precios de en-triunfal del Japón en aquella 1936 no queda muy atrás del tonces, con la cifra índice 100, lucha y haciendo votos, finaltendremos en 1936 un aumen- mente, por la prosperidad de la Juan Muñoz Barrio Ha variado la composición to, por habitante, de 22 por gran Nación. de esos ingresos nacionales si se 100. Pero a base de la capaci-

vidad de empresa, o de renta En 1937, la renta nacional das por la citada jerarquía de no producida por el trabajo di alemana aumentó probablemen Falange, mostró su simpatía Luis Expósito Vera rectamente: la renta del traba- te en otros 4 o 6.000 millones, por la viril organización, terjo y de la actividad de empre- de modo que el resultado supe-

La muerte del alfé Comité Económirez Negret Chica co Regional de Ha causado general senti-Tetuán

miento en Tetuán la noticia de la muerte en uno de los fren El precio de la patata mienras otra cosa no se disponga, tes de España del alférez de In será el siguiente: fanteria perteneciente al Regi-Al por mayor: 32 ptas. los miento de la Victoria número 28, camarada Francisco Ne-

Al detall: 0'40 ptas. el Kg. Lo que se none en conoci miento del público, para que te de Prensa, capitán Corva-Desde los primeros momen por ningún concepto abonen mavores cantidades de las fi-llán. jadas denunciando en este Comité los hechos que en tal sen mente a él: con la Bandera Ex tido se produjeran. Tetnán 24 de marzo de 1938. pedicionaria de Falange de Ma

SEGUNDO ANO TRUNFAL. El Presidente. José Faura. Rubricado)

pués de hacer los cursos corres pondiente, solicitó uno de los Tunta de Servicios Municipales de Tetuán riosa muerte en los campos de

AVISO

Descanse en paz y reciba su A disposición de quien jusfamilia, especialmente su affigi tifique su propiedad, se encuen tallada, sin embargo, había ob do padre don Vicente Negret, tra denositada en la Jefatura empleado de la Corporación de la Policia Urbana, una galli alegría, bienestar en las caras y Municipal la expresión de nues na que fué hallada en la vía en los ánimos, la limpieza de

Tetuán, a 22 de Marzo de fin, dijo, el ambiente general que se respira del cual voy to 1938. — II Año Triunfal. El Vice-Presidente, L. Ga-

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Realización

REGLAMENTOS Y DISPOSI La tienda de ence jes de a nosotros. RIOS CONOCER A LOS ASPI-Plaza Ruiz v he tresladado a Le deseamos muy grata es-RANTES AL CUERPO DE IN-Camoens, c. pral., donde 1ea tancia en la capital del Protec-VESTIGACION Y VIGILANCIA Y AGENTES AUXILIARES INira todas la vistencias consa i forado on - onom ad or on

TALLES DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE 28. CRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberania Nacional, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOR

DE LOS HIMMOS Y MAR. CHAR NACIONALES.

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Mellila, to mando toda clase de mercancias para dichos puertos y viceversa

PARA MAY()R FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EI

IMPORTEDE LOS II.ETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETA:

Pan de fiama o de miga bianda en piezas de la kilogramo, kilo o'75 Ptas.

Pan de familia o de miga compacta y dura.

en piezas de 1 kilogramo o en dos de o'500

PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoene, 9, Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana. ARACHE: Don Burique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don Jos Sar Martin, Javdines 8.— EN TANGER: Don Placido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRAL Des Para Internal Lande Band A.—EN RIO MARTIN: Cristobal Replace

D. C. A. Construcción de refugios

(Oficina de citación para el trabajo)

sul general del

Jepon en Ma-

Truetos

de todos los visitantes.

UNAS PALABRAS COM

DE LA PRENSA

LOS REPRESENTANTES

Momentos después recibió a

los representantes de la prensa

que iban acompañados por el

jefe de la Censura del Gabine-

a de estos territorios.

gado y por consiguiente no po

día precisar una impresión de

servado el grado de animación.

la población, su tráfico y, en

mando agradabilisima impre-

sión por lo que me encuentro

se despidió agradecidisimo de

altamente satisfecho.

Arévalo.

Desde ayer se encuentra en

Relación de camaradas que es corresponde efectuar su Manuel Pérez García aportación de trabajo el día 26 Pedro Carbajal Barroso del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO Pedro Prieto Gil de la mañana del citado día, en Juan Gómez Chacón los lugares que se indican; ad Miguel González Martín virtiéndoles que el día antes al Soberanía Nacional, 51, de 16 cado de utilidad o inutilidad

Caso de que no quieras pre comunicalo al teléfono, de la

cargado José M. Romero José Quero Cueva

Miguel Ramírez de Haro Antonio Rebanales Sánchez Antonio Castillo Sánchez Manuel Rodríguez Rodríguez

Juan Lara Viso Francisco López García Mateo López Navas El señor Katsuda, contestó Refugio de la Plaza de Ruiz

Encargado Manuel Molero Ortiz.

Antonio Martinez Cazorla minando expresando, de nuevo Patricio López Bilbao su reconocimiento y con un Sebastián Alonso López Arriba España!, que fué con- Agustín Segura Robles estado con otro al Japón por José Muñoz Díaz Antonio Rodríguez Oli Francisco Code Rodríguez Después el representante jaonés se despidió afablemente Juan Toledo Chaparro Manuel Fernández Jiménez

José López Morilla Salvador Merino Gómez Francisco Contreras Toledo Francisco Trigo Fernández Antonio Rivas Reche José Rivas Reche Francisco Cubos Pérez Francisco Márquez Miranda

Refugio de Hadú señor Katsuda estabal Andrés Guerra Aquilar igualmente acompañado por el Antonio García Arroyo antes citado diplomático señor Antonio Castillo Manzano Pedro García Martín Después de saludar afable- Francisco Castillo Carrion mente a los informadores se Rafael Gómez Lázaro nteresó vivamente por la pren Manuel Mata Seglar Cristóbal Rivera Díaz Le preguntamos su impre- Antonio Vázquez Peinado ión al recorrer la Zona a su Francisco Manzano Espinar llegada de la vecina, manifes- Emilio Fernández Ordaz tándonos que aun cuando ha- Juan García Moreno cía escasas horas que había lle-

Antonio Sánchez Herrera

Juan Marfil Roman Cristóbal Almario Barrones Antonio Gálvez López Jerónimo León Navarro Francisco José Rivas

Refugio Recinto Sur. Encarga

do, Rogelio Medina Antonio Jiménez Núñez José Prieto Ordónez Cristóbal Quero Cuevas Rodrigo Alvarez Albuerne Juan Pizarro Romero Francisco Tobar López Manuel Pérez Chofle Antonio Sánchez Moreno Juan Espinosa Iglesias Francisco Belmonte García Gorgonio Palomar Deras José Belmonte Escarcena Adolfo Torres Gallard Juan Ceacero Ruíz cargado, José Ocaña Peralta Miguel Luque Jerez Manuel Camacho Manti Antonio Moreno Losada

Manuel Martinez Medrano Rafael Siles Priego Domingo Pérez Barroso Enrique Sánchez Moreno Juan Diaz López Eduardo Gámez Morales Vicente Gamez Seglar Francisco Trujillo Cruce Manuel Blanca Gallego José Delicado Roldán Antonio Galán Sánchez.

Ceuta, 24 de Marzo de 1038. — II Año Triunfal. A so sono El Encargado

P. C.A

Construcción de Refugios

Aportaciones en metálico Recaudado en el día de hoy, pesetas 3.210'00. Total recaudado hasta la fe ha, pesetas 81.430'10.

Ceuta, 24 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal, El Secretario, Meca,

Falange Española Tradicionalista v de las lons

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS JONS.

Sector de Ceuta Orden del sector de Milicias del día 24 de marzo de 1938.

- II Año Triunfal. Servicio para mañana Jefe de cuartel: suboficial don Salvador Mares Romero. Imaginaria: suboficial don Fidencio Pasamar Giraldós.

Imaginaria: quinta falange. Servicio playa Benitez, Prin cipe y Almadraba: octava fa-



NEUMATICOS

Mangueras pata todos los usos Rodillos de imprenta Bandas de billar Offeas Bara fransmisiones Bandas de gomas para.

sierra: rotativas

Arandelas de noma Exclusiva para Marruecos Ex pañol y Centa

LA TECNICA ING. E. RUDT

General Prim, 12 Apartado 83.-Teléfono 136 N ei Aelan Uter poralde i



MACHARNUDO "LARIVA"

Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

LAS CAMPANAS" El mejor de todis. Tueste diario Almacenes M. C. IRRION O'Donnel', 9.

Plantones, vigilancia y ser- CASA MOLINA vicio nocturno: cuarta falange ELECTRICIDAD, JUGUETERIA completa de Reio al ne sous IOZA Y CRISTAL, PAPELES

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIME-RO DE MARZO DE 1938 ((II AÑO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS AR-TICULOS EN SU VENTA AL DETALL.

Idem de idem, refinado, Litro, 2'50 Ptas. Alcohol de 96° Litro, 2'50.

Después de cruzar otras bre Alubias corrientes Gallegas, kilo, 1'65 Ptas. ves palabras con los de la Pren Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas. sa, en las que volvió a reiterar su satisfacción el señor Consul Idem del Barco, kilo, 1'95 Ptas. dem mallorquinas, kilo, de 1'50 a 1'80 Ptas. Arroz, de Egipto, kilo, 1'55 Ptas.

Ide mdel Lukus, clase O. O., kilo 1'50 Ptas. Idem idem idem, clase O. kilo, 160 Ptas. Azúcar granulada y de terrón, kilo, 1'45 Ptas. Café tostado "Brasil", kilo, 4'75 Ptas. Idem idem "Ambriz", kilo, 5'20.

Idem idem "Ambois", kilo, 5'80. Idem idem "Puerto Rico", "Caracolillo y "Santos", kilo, 6'55. Carnes conservadas (lata de 1 kilo), lata, 2'00

Ptas. Cebada, kilo o'75. Garbanzos, kilo, de 1'40 a 2'50 Ptas. Guisantes, kilo, 1'70 Ptas. Habas corrientes, kilo, de o'80 a o'90 Ptas. Idem superiores, kilo, 1'00 Ptas. Harina, kilo, o'85 Ptas. Jabon verde, kilo, 1'80 Ptas.

Idem blanco, kilo, 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo, 1'90 Ptas. Idem idem marca "Beceiro", kilo 2'45 Ptas. Idem pinta azul, de la Península, kilo 2'55 Ptas.

Idem idem de Ceuta, kilo, 2'40 Ptas. entejas, kilo, de 1'40 a 1'85 Ptas. Manteca blanca de cerdo, kilo, de 5'00 a 6'00

Sal, kilo o'20 Ptas. Té verde "Suari", kilo, 8'50 Ptas. Té verde "Deux Palmiers" kilo, 14'00 Ptas. Trigo, kilo, o'80 Ptas. Velas del Barco, Paquete, 1'40 Ptas. Idem Lunacera (400 gramos), paquete, 1'20

en piezas de 1 kilogramo o en dos de 0'500 kilogramos, kilo, o'80 Ptas. Pan de idem idem. Pieza de o'500 kilogramos, o'40 Ptas. Pan de LUJO ESPANOL, dos piezas de

0'450 kilogramos o cuaero de b'225 kilo-

Aceite de oliva, corriente, litro, 2'35 Ptas. | Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Piez ade o'225 kilogramos o'25

Pan de lujo francés y de viena, pistoletes y

molletas redondas, dos piezas de o'400 kilogramos o cuatro de o'200 kilogramos, o'85 Ptas. Pistoletes y molletas redondas piezas de 0'400

kilogramos, o'45 Ptas. Idem de idem idem, piezas de o'200 kilogra-

mos, o'25 Ptas. Idem Molletas y Vienas para desayunos, de

80/90 gramos, o'10 Ptas. NOTA. - Los precios del pan en sus

diversas variedades, se entenderán en PANA-DERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de lujo ESPANOL y por 800 gramos en el FRANCES y de VIENA. Los artículos cuyos precios se indican des

de un mínimo hasta un máximo, deberán es tar en su casillero, saco, cajón, etc., con los precios correspondientes.

Todos los establecimientos dedicados a la venta de artículos de comer deberán tener fijados con caracteres bien legibles, en sitio bien visible de sus respectivos escaparates una relación exactamente igual a la que aparece en la prensa con los artículos y los precios que auto rizados por este Comité rigen para el mes de

Los establecimientos que carezcan de escaparates o vitrinas exteriores, deberán poner dichas relaciones de precios en la parte de su establecimiento más próxima a la puerta y de modo que desde la calle sin necesidad de entrar pueda aquella leerse perfectamente.

La leche condensada se vende actualmente al público a los precios siguientes: Marca "MARIPOSA"

1'35 ptas. bote Marca "GAVIOTA" Marca "LA PAYESA" 1'70 ptas. bote 1'70 ptas. bote Marca "LA LECHERA"... . 1'75 ptas. bote Ceuta, 1 de Marzo de 1938. — II Año

Triunfal.

EL PRESIDENTE



SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CON-FORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.

PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS Para informes en Estación de Autobuses. Agencia BILBAINA"

Teléfono, 196

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA IIULTIMAS NOVEDADESII

COMERCIANTES INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, 51.

Teléfono 8-0-3

QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO! Tomad el que elabora

General Sanjurjo, 2.

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). - Teléfono, 4'0-3 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. - Servicio directo. errais ob annote a pie de obra.

Plaza Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

Documento Nacional

PRIMER ANO TRIUNFAL

FOTOGRAFIAS DE DOLOR Y DE VICTORIA GRAFICOS DE NUESTRO ESFUERZO GUE-RRERO Y ECONOMICO EXALTACION DE NUESTRO EJERCITO MARINA Y AVIACION PRUEBAS INAPELABLES DE LA RAZON Y DE LA HONRA DE ESPANA 19 78700

Próxima inauguración en Ceuta s. E. P. Y P.--CEUTA







AGENCIA OFICIAL

CEUTA - TETUAN - L'ARACHE



EN BROMA

YENSERIO

Hermoso día el de ayer tan hermoso, ciudadanos. que por la tarde me fui al jardín de San Amaro, donde había tanta gente que sumaban más de cuatro.

En competencia le gana por estar más a la mano, ese que fué de los Reyes y que ahora le llamamos por acuerdo en todo unánime del héroe Capitán Ramos.

Dejando este "pa" otro día venid conmigo a San Amaro (con acento por la rima en la "A" primera, gramáticos) En otra ocasión hablé de peces, aves y patos, dejando en jaula a los monos por habérseme gastado la punta del lapicero y que hoy le tengo afilado. Subid todos a la jaula sin entrar en ella, claro. Allí veréis unos monos todos ellos bautizados: a uno le llaman "Perico"

y "Manolo" a otro, ¡badajo! y ¡qué pronto se aproximan a comer al enverjado!

Antes de dejar la jaula una preguntita, hermanos: ¿Qué "monadas" más os gustan las de dentro o las de al lado? No me contesten, señores. que ya lo he adivinado.

Crónica de la situación militar

La importancia del paso del Ebro

do brillantes operaciones de nuestro Ejército. Hace unos días anunciábamos que la gue cuatrocientos cadáveres. Pero de cinco de Abril de mil nove rra, ahora, iba de veras y los esto es muy poquita cosa ante hechos confirman nuestras pa lo que se resolverá en días su labras. Entramos en el último cesivos. Por lo pronto ya se período liquidador de la resis-tencia marxista, con toda la un importante trozo del frenfuerza de nuestro Ejército ple te aragonés y Zaragoza, la catórico de facultades. No en va pital, quedará muy en breve en no han pasado veinte meses de plena retaguardia. práctica que han hecho de De otras ventajas qu nuestros soldados avezados gue rreros; no en vano hemos suprimido el frente del Norte, que nos ha dejado libre todo un Ejército completo; no en vano hemos capturado esas cantida des fabulosas de material bél' co a nuestros enemigos que reparado en nuestras fábricas ya en acción causa ese asom bro en nuestros adversarios qu les hace confesar que le aplas tamos con nuestra superioridad mecánica y automática. En el frente de Aragón, er

los sectores de Huesca y en los sectores de Alcañiz y Caspe to do va muy bien, pero lo más importante realizado ayer ha sido indudablemente el paso del Ebro. A nadie se le puede escapar la importancia de saltar un río tan caudaloso como el Ebro y las combinaciones es tratégicas a que se presta el hecho de vadearlo.

La operación ha sido inespe rada para nuestro enemigo aun para los expertos extrar jeros que analizan la marcha de nuestra guerra civil; cuando todos los críticos militares apuntaban que nuestra ofensiva sobre el mar tenía la ventaja de estar apoyada por la gran corriente fluvial del Ebro. no podían sospechar que nues tra acción se iba a llevar a la orilla opuesta del río. Nuestro Ejército encierra tal potencia lidad que no tiene por qué or llar dificultades sino que se en cara con ellas para solucionar las con audacia y rapidez. Co: esta operación otra vez vuelve a encomiarse la genial concep ción estratégica de nuestro Cau

Demorar el paso del rio podria facilitar al enemigo el or República y nuevas alhajas y ganizar una fuerte defensa, ba nuevos fajos de billetes para sándose en este accidente geosus cuentas corrientes en los gráfico, pero ahora ese proyec Bancos franceses. Hasta que to ha sido echado por tierra los dirigentes rojos se dieron por haberse cruzado el río cuenta de que Cordero Bell ro raiz de dominar su ribera dere baba para él solo. Y hace unos cha hasta Caspe y llevando días las Cortes concedieron el nuestras baterías la acción ofen suplicatorio para procesarle. Ha siva al terreno adversario. La intentado escapar a Francia, operación fué ejecutada duran pero se le ha impedido el pate la noche, sin que el enemiso por la frontera. Se le acusa go la advirtiera; con esto nues y se le persigue por ladrón; pre tras fuerzas tocaron la orilla cisamente por la misma causa, contraria, causando una enorque, demostrada, en otros, les me sorpresa en las fuerzas mar ha servido para ser ministros xistas y aumentando así la efi- o embajadores.

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

dido a Barcelona, indudable-

Salamanca, 24. — En el al-to y bajo Aragón y en ambas orillas del Ebro se están llevan dizó en plena retaguardía en en

cederán rápidamente y de las consecuencias inevitables que se deducirán de esta maravillosa operación hablaremos en dias sucesivos. Baste decir, por aho ra, que este golpe habrá sacumente, con más intensidad que bajadores sin trabajo de Ausun toque de sirenas de alarma tria avisando que llega la aviación.

Entre los bochornosos he-chos políticos de la España ro

la ha de figurar las estafas rea

lizadas por Cordero Bell, que

de cordero no tiene más que el

nombre y en cuyas garras des aparecian alhajas, joyas y di-

nero producto de robos y sa-

Al producirse el Glorioso Al-

zamiento Nacional en Sevilla,

el 19 de julio de 1936, este Cor

dero Bell, al frente. Pero al

paso les salieron unos cuantos patriotas y Cordero Bell y sus

asesinos huyeron precipitada-

mente dejando en el campo va

rios muertos y todos los camio

nes y la dinamita. Entonces

Cordero Bell preparó su fuga y

después de los atracos en Huel

Cordero Bell o el último ladrón

LA AYUDA DE LA FRANCIA

IZQUIERDISTA A LOS ROJOS

ESPANOLES Las ambiguas palabras de Boncourt equivalen a una confesión

Paris, 24. — Toda la prensa de orden y en especial "Le Jour" se ocupan de las ambidero Bell organizó la marcha guas declaraciones hechas por sobre la ciudad con muchos ca Paul Boncourt ante la Comimiones, mucha dinamita y mu sión senatorial de Asuntos Ex chos criminales y con él Corteriores en relación a la guerra de España.

> "Le Jour" dice que el minis-tro sólo contestó con evasivas a los senadores, especialmente en lo que respecta al envio de armas al Gobierno rojo, sien-do su respuesta de que "se tra taba de una cuestión de interpretación", equivalente a una confesión de las ayudas.

va atracó en Tánger, con las joyas, las alhajas y el dinero producto del botín. Y volvió a LOS OBREROS DE LAS INDUS a zona roja nuevamente para TRIAS QUIMICAS DE LILLE, OCUPAN LAS FABRICAS Unos meses de servicio a la

Paris, 24. — Veinte mil obre os de la industria quimica de la región de Lille que se halla ban en huelga ocuparon hou las fábricas al titubear los pa tronos en acceder a sus preten siones de establecer las escalas móviles de salarios de acue do con el nuevo Estatuto d

Por el momento no se han re gistrado desórdenes y la Policia presta servicio reforzado en evitación de incidentes.

ANTE UNA NUEVA DEVALUA CION DE LA MONEDA FRAN-CESA

Paris, 24. — Los circulos políticos y financieros de Francia se hallan alarmadisimos an te la nueva maniobra inflaccionista del Gobierno Blum a contraer una nueva deuda de cinco mil millones de francos. que obliga al Gobierno de Fran cia a hacer una nueva emisión de billetes de Banco y a movilizar sus reservas de oro. Con ello se producirá una nueva de valuación de la moneda francesa, se producirá la caída del franco y aumentará el coste de

Todos los periódicos hacen comentarios desfavorables para la inflacción del Gobierno.

Varias informaciones

Interesantes manifestaciones del Ministro de Agricultura

LA REPOBLACION FORESTAL SE LLE-VA A CABO RAPIDAMENTE, HABIEN DOSE PLANTADO YA TRESCIENTOS MIL ARBOLES

dado muestras los organismos de fue comendo de la Comision de de de creto correspondiente que serJ. O. N. S. y por el trabajo de sus afiliados y éxito, en fin, por la aportación ferviente de los servicios del ministerio.

En resumen ha dicho el Agricultura diciendo: En resumen —ha dicho el

ministro - exaltación del espiritu nacional - sindicalista y más de 300.000 árboles planta-

Burgos, 24. — El ministro de ciciones interesantes: una pa-Agricultura don Raimundo Fer nández Cuesta, ha dicho a los periodistas, al recibirles esta mañana:

Continúa con éxito creciente la repoblación forestal; éxito por los condicións de los industriales harineros para dedicarla a piensos y otra la repoblación forestal; éxito por los considerados de los industriales harineros para dedicarla a piensos y otra la repoblación forestal; éxito por los considerados de los industriales harineros para dedicarla a piensos y otra la repoblación sopor la capacidad de que han bre el cometido de la Comisión

Agricultura diciendo:
—También nos proponemos
disminuir la diferencia entre
los precios que pagan los pro-Agregó que el Boletín Oficial ductores y el que satisfacen los del Estado publicaba dos dispo consumidores.

Artículo cuarto. — En la

Administración de Justicia se

tendrá presente lo dispuesto en

Artículo quinto. - La apli

cación a la industria y al tra-

bajo de nuevo horario oficial

mento en la duración total de

Artículo sexto. — Por los

Ministerios y organismos co-

rrespondientes se dictarán las

pertinentes disposiciones com-

plementarias para la debida eje

Dado en Burgos a diecinue-

ve de Marzo de mil novecien-

tos treinta y ocho. - II Año

El Vicepresidente del Go-

bierno, Francisco Gómez Jor-

FRANCISCO FRANCO

cución de este Decreto.

la jornada legal.

El adelanto de la hora

Se ha hecho público el si-cientos dieciocho guiente decreto de la Vicepresidencia del Gobierno:

Considerando la conveniencia de que el horario nacional la Real Orden de once de Abril marche de acuerdo con los de de mil novecientos dieciocho, otros países europeos, y las para evitar que el tránsito de ventajas de diversos órdenes uno a otro horario pueda ocaque el adelanto temporal de la sionar perturbaciones en dicho hora trae consigo.

DISPONGO: Artículo primero. — El sábado, veintiséis de Marzo, a las veintitrés horas será adelan no ha de dar lugar al menor au tada la legal en sesenta minu-

Artículo segundo. — El sábado, primero de Octubre próximo, se restablecerá la hora

Artículo tercero. - El servicio de ferrocarriles se ajustará, en lo relacionado con el ade de cinco de Abril de mil nove

EL REICH MITIGA LA MISE-RIA DE AUSTRIA

En breve plazo se habrá ro suelto el problema

miseria en Austria la obra de Auxilio de Invierno alemán ha enviado 50 vagones de viveres y ropa para que sean distribui dos entre los necesitados. Tam bién han sido enviadas 50 cocinas de campaña para los tra

El jefe del Auxilio de Invier no alemán ha puesto a disposi

LA REPOBLACION FORESTAL EN LEON

dana y Sousa.

León, 24. Con asistencia de m'llares de personas y las autoridades y jefes de Falange y en medio del mayor entusias mo se procedió a la plantación de numerosos pinos de acuerdo con el plan de repoblación

Después en la plaza principal le León, el consejero Nacional de F. E. T. González Vélez, pro nunció un discurso destacando importancia de la repoblalón forestal. A continuación, nubo un brillante desfile de las F. E. T. de las J. O. N. S.

EL INSTITUTO DE ESPANA RENDIRA HOMENAJE A LA MEMORIA DE D'ANNUNZIO

San Sebastián, 24. — El-Ins

CAMPESINOS ITALIANOS VI-SITAN ALEMANIA

con elocuentes discursos sobre la colaboración italo-germana sobre el campo de trabajo.

20.000 NIÑOS AUSTRIACOS DE YACACIONES A ALEMANIA

Berlin, 24. — Veinte mil ni-

ocho millones de marcos para quia. attender a los necesitados. Se espera que en breve plazo se haya solucionado la situa-

ción en que dejaron a Austria los gobernantes de izquierdas. GOERING A VIENA

idente mariscal Goering. bado y después visitará otras ciudades, donde también hará uso de la palabra en público.

LA FLOTILLA AUSTRIACA RA A LA ARMADA DEL REICH sen todos los países europeos.

mana que se haga cargo del inglés. mando de los buques austriacos

LOS PERIODISTAS INGLESES DECLARARAN LA HUELGA EL 8 DE ABRIL

Londres, 24. - La Asociación de periodistas ingleses anuncia

El motivo del paro periodist aumento de salario, a la que se niegan las empresas. SE ESTRELLA UN HIDRO POR

TUGUES PERECIENDO EL PI LOTO El mocánico y el radiotele-

grafista resultan gravemen te heridos Lisboa, 24.—Es mañana cuan

lo volaba sobre Alcántara, un hidro militar portugués entró en barrena estrellándose. En el accidente pereció el pi loto, teniente, don Antonio Gon zálvez y resultaron heridos de los Sindicatos de gravedad el mecánico y el radiotelegrafista.

LOS ROJOS HAN DICTADO LA MOVI-LIZACION DE TODAS LAS PERSONAS

Incluso las mujeres han sido movilizadas ante la grave situación que atraviesan

Paris, 24 — (a las 21'45).--Ante el continuo avance de las ponsal parisino— vive horas fe tropas nacionales en el frente briles, de incertidumbre y de de Aragón los dirigentes marxistas se encuentran muy preocupados. Sus problemas de retaguardia van aumentándose complicándose de manera larmante

Las cercanias de las tropas del Generalisimo Franco de las ciudades catalanas, hasta ahora apartadas por muchos kilómetros del frente, es quizás el más grave asunto por resolver La retaguardia roja vive la intensidad de la guerra; observa cómo llegan a sus hospitate; comprueba la desorganización de los servicios más indispensables para la vida civil y como se intensifica de manera brutal el trabajo en las industrias de guerra.

Cataluña —escribe un corres ansiedad por defenderse contra un enemigo poderoso y disci-plinado, contra un Ejército va l'ente y entusiasmado: el de Franco, que tiene ya la victo ria en las manos y que lucha con seguridad y pericia con todos los triunfos seguros.

Pero lo que caracteriza la v da febril en Cataluña no exen ta de espanto es la última disposición del Gobierno rojo: la movilización general de todas la grandeza de nuestra santa su ilustre representante, vitolas personas aptas para desem peñar cualquier servicio y las les heridos y mutilados del fren mujeres hasta una edad pru-

La noticia en toda la región catalana ha producido un gran revuelo, temiéndose que los pe queños incidentes de hoy, tengan mayor alcance.

EN PARIS CAUSA SENSACION EL DE CRETO DEL GOBIERNO ROJO DIC-TANDO LA MOVILIZACION GENERAL

Paris, 24. (A las 23'50). -Es-, ral, influyendo en la misma la ta tarde se dió a conocer el mujeres por ser estas útiles en manifiesto del Gobierno rojo, determinados servicios". sobre la movilización general decretada por el mismo. Dice él: lugar a la movilización gene- República"

Termina diciendo que se es-

pera del pueblo la cooperación "Las necesidades de la guerra del pueblo la cooperación y la proximidad del enemigo da debida, y el "sacrificio de la

LAS MUJERES DE BARCELONA SE MA-NIFIESTAN AL GRITO DE "¡NO QUE-REMOS QUE NOS MATEN A NOS-OTRAS!"

ta tarde se registraron algunos incidentes en la capital catalana con motivo del decreto del "Gobierno" sobre la movilización general. Una manifestación de mujeres, salió gritan- vado.

Paris, 24. (A las 23'50).—Es- | do: "No queremos que nos ma a tarde se registraron algunos | ten a nosotras!"

La Policia reprimió brutal-mente las manifestaciones hos tiles de las mujeres, disparando sobre ellas y matando a doce. El número de heridos es ele

Las declaraciones de Chamberlain

(Viene de la primera) como la defensa de Portugal, Irak y Egipto, aparte de otros compromisos menores que han ido de bastante importancia para la Liga de Naciones.

Según los estatutos de la institución de Ginebra, Inglaterra está obligada a prestar ayu tituto de España se reunirá en Ginebra, Inglaterra está obligada a prestar ayu Vitoria el próximo día 31 del da a la víctima de una agresión no provocada, corriente mes, a las cuatro de la tarde. La sesión estará dedicada a rendir homenaje a la memoria de Gabriel D'Annun-

La cuestión ahora es ver si podemos dar un paso más allá, dando a Francia nuevas seguridades en el caso de que esta se vea obliga-Berlin, 24. — Un primer gru da a cumplir sus obligaciones con Checoeslopo de 800 campesinos italianos de la región de Bolonia ha llegado a Bersthaffen, donde han En este caso, ¿debemos poner enteramente nues sido acogidos cordialmente por toda la ciudad alemana.

A la llegada de los campesinos italianos las bandas de música interpretaron los himnos nacionales de Italia y Ale vaquia, invitando además a las naciones que mania. Después se pronunciatuvieran este deseo a adherirse a tal declaración? En ambos casos, Inglaterra perdería su autoridad de decidir ir a una guerra o no, declarándose automáticamente el conflicto sin te ner en cuenta las circunstancias v sin consultarse al Gobierno inglés.

Esto es inaceptable para el Gabinete brimania en el próximo mes de abril invitados por la obra na cional-socialista a pasar unas semanas de vacaciones. ion de las asociaciones bené- inglés no se halla en situación de conceder las ficas austríacas la suma de garantías solicitadas respecto a Checoeslova-

A continuación, Neville Chamberlain se refirió a la invitación hecha por Rusia, para una conferencia de determinadas potencias. con el fin de tratar de los acontecimientos en Europa, calificándola de "improcedente". El Berlin, 24. — Esta noche sal Gobierno inglés — dijo — se congratularía drá para Viena el ministro pre de que se celebrara una conferencia donde es-Pronunciará un discurso elec tuvieran representados todos los países de Eutoral en Viena el próximo sá- ropa y en la cual fuera posible discutir la situación actual. De otra parte, el Gobierno inelés no puede menos de reconocer que tal conerencia, en los momentos actuales, es completamente imposible, aparte de que Rusia no es DEL DANUBIO SE INCORPO- partidaria de una reunión en la que intervinie-

Viena, 24. — El canciller Hit tler ha encargado al almiran cutir el pasado, sino adoptar medidas para el te en jefe de la escuadra ale- futuro, lo cual no puede aceptar el Gobierno

y que incorpore a la Armada del Reich la flotilla de navios viets solo tiende a crear determinados grupos que prestan servicio en el Da- lo cual no favorece, ni mucho menos, a la paz-

Estamos convencidos de que la estabilización de las relaciones, sean en la forma que sea, sólo es posible a base de determinados prin cipios generales. El primero sería el de que los conflictos entre las naciones no pueden resolverse más que en una base pacífica, y el sela huelga para el ocho de abril gundo, que la solución pacífica solo es viable a base de la justicia.

El Gobierno inglés está dispuesto a colaco se funda en la petición de borar en la revisión de las relaciones internacionales fiiadas por los tratados. Bien por medio de la Liga de las Naciones o por via diplomática. Inglaterra está decidida a poner toda su influencia para encontrar una solución pacifica a las cuestiones que puedan hacer peligrar las relaciones entre los Estados.

En cuanto a Checoeslovaquia estamos convencidos de que ha llegado el momento de valerse de todos los medios diplomáticos para conservar la paz. No existe razón ahora para apelar a la fuerza ni para hablar de ello. Estas son lamentables habladurías que se aprovechan y que sólo sirven para dificultar las negociaciones diplomáticas, intensificando la sensación de inseguridad.

Tratando de la cuestión española, el Jee del Gobierno británico recordó que Inglaterra ha defendido, desde el principio de la gue rra la No Intervención. El Gobierno inglés agregó - sabe que otras naciones lo han vul. nerado repetidas veces, lo cual lamenta profun damente. Pero esto no puede alterar la creencia que tiene el Gobierno de Inglaterra de que el principio de no intromisión, es el único medio que existe para evitar que el conflicto se ex-

En su discurso, aludió Chamberlain, brevemente, a las negociaciones anglo-italianas afirmando que tiene la seguridad de que estas terminarán satisfactoriamente. Inglaterra dijo - no ha exigido de Italia la retirada de un solo voluntario de España. No obstante el Gobierno británico está seguro de que Italia cumple lealmente los compromisos contraídos en el Comité de No Intervención.

Refiriéndose a los armamentos dijo que el Gobierno inglés mantuvo siempre el criterio de que toda modificación de la situación de Europa está a base del programa de rearme.

Durante su discurso Chamberlain fué repetidamente interrumpido por ovaciones que duraron, a veces, minutos enteros. La mayor ovación fué cuando dijo: "Que el Gobierno inglés se reservaba la decisión de la guerra o la paz, no pudiendo dar garantías que le atarían las manos".

El Jefe del Gobierno habló con energía poco común en él.

LA PRENSA INGLESA DEDICA EDICIO. NES EXTRAORDINARIAS AL SENSA. CIONAL DISCURSO DE CHAM-BERLAIN

Londres, 24. (A las 24 horas). — Los diarios de la moche han publicado ediciones ex traordinarias destacando con grandes titulares algunos pasajes del discurso pronunciado por la tarde en la Cámara de los Comunes por el Jefe del Gobierno, Neville Chamberlain. Uno de los párrafos que más destacan los periódicos y que comentan en sentido elogioso es aquel en que Chamberlain anunció que la seguridad radica unicamente en la fortaleza de la nación, no estando por ello Inglaterra dispuesta a dar garantía alguna para Checoeslo-

EN PARIS HA CAUSADO SENSACION Y DESILUSION EL DISCURSO DE CHAMBERLAIN

Paris, 24. (A las 24). - El gran discurso pronunciado hoy por el Jefe del Gobier no inglés ha sido objeto de grandes comentarios en los círculos políticos parisinos.

El ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Paul Bancourt, recibió del embajador inglés en París, Sir Eric Philip el texto integro del discurso pronunciado por Chamberlain, el cual está siendo estudiado detenidamente.

La primera impresión recibida en los circu los políticos, fué de gran desilución. La cuestión de Checoeslovaquia se consideraba en Pa ris como importantisima, causando gran disgusto la clara negativa de Chamberlain a la petición que le hizo Francia, hace unos días, para que asumiera una garantía respecto a los

Tampoco satisfizo la declaración de Chamberlain sobre la Sociedad de Naciones y la seguridad colectiva que tiene en Paul Bancourt uno de sus más decididos defensores.

En cambio no sorprendió lo más mínimo que el Jefe del Gobierno inglés pasara por alto el asunto de Austria, considerándolo como cosa concluida.

En los círculos políticos se concede poca importancia a la seguridad dada por Chamber lain de que Inglaterra cumplirá todos sus com promisos, después de sus declaraciones sobre la Sociedad de Naciones, la seguridad colectiva y

GRATA VISITA

Consul general del Japón en

las distancias geográficas podian crear indiferencis, el noble, cablleroso y legendario Im pecta, nuestro reconocimiento perio del Sol Naciente.

tremo Oriente el comunismo destrutores, la civilización uni- nar. versal al Japón tiene que agra-

Por ello la visita a nuestra iudad de un representante del Mikado habría de ser acogida con el gesto caballeroso que los caballeros merecen. Y en esta ocasión hay que añadir que quien nos visita, el señor N. Katsuda, Consul General del Imperio japonés en Marruecos, siente por España los más vivos afectos.

La España Nacional - el tenido oportunidad con la visi- cados por "EL FARO DE Caudillo lo ha dicho — no ol- ta del señor N. Katsuda de ex- CEUTA", en especial el publi ridará nunca a aquellas nobles presar el agradecimiento de los cado el 12 de Octubre, con la naciones que en estas horas de verdaderos españoles para su litografía a toda plana del Ge lolor y gloria, de alumbra- noble país. Y el pueblo ceutí, neralísimo Franco, del que dimiento imperial de la Patria, que se apercibió de la visita, jo que era uno de los hombres nos tendieron brazos cordiales igualmente expresó su cariño y de Estado más geniales y node afecto y compresión hacia simpatía al pueblo japonés en bles de todos los tiempos.

con un ¡Arriba España!

contra la que se estrellaba la sa y recorriendo detenidamente lo. horda bolchevique. Si en el Ex nuestra Redacción, y Talleres, Por nuestra parte renovapara los que tuvo palabras que mos nuestro respetuoso saludo ha visto frustrados sus planes la modestia nos impide consig al ilustre señor N. Katsuda,

> El señor Katsuda se dignó números extraordinarios publi ¡Arriba España!

Nuestros propósitos eran guerra de liberación. Y entre es reándose en uno de nuestros haber dedicado una amplia intos nobles países ha de figurar Cafés al Japón, con entusiás- formación a la visita realizada entre las más caballerosas, má tico fervor, a lo que contestó a nuestra ciudad por el Cónsul xime teniendo en cuenta que el Cónsul General de Imperio, General del Japón en Marruecos y a tal fin comisionados a Por lo que a nosotros res- nuestro redactor, señor Troya. Desgraciadamente y somos los será eterno. El señor N. Katsu- primeros en lamentarlo el se-El Imperio Nipón, como Ita da honró nuestro periódico con no se ha preia y Alemania hace unos años su visita, acompañado del Secre sentado en la Redacción a como nuestra España en es- tario de Embajador, señor Aré la hora de cerrar esta edición. cos momentos, ha sido el firme valo, interesándose por el des- sin que podamos saber las cau valladar, la roca inexpugnable, envolvimiento de nuestra Pren sas que le han impedido hacer-

Cónsul General del Japón en ceptar como recuerdo de su vi Marruecos, brazo en alto y a sita a nuestro periódico varios los gritos de ¡Viva Japón! y

Cese

Con esta fecha de ja de pertenecer a la Redacción de "EL FARO DE CEUTA", el periodis-Nuestras Autoridades han ta don Salvador Ojeda Troya.